

La Tunisie, un pays de rêve - 1/1

La beauté des plages de Tunisie et ses trésors historiques attirent des millions de touristes du monde entier chaque année...

Plus de cinq millions de touristes ont visité la Tunisie en 2000. Pour entrer en Tunisie, les Européens et les Américains n'ont pas besoin de visa.

La Tunisie compte plus de 736 hôtels qui totalisent quelque 197,5 mille lits.

Sept aéroports internationaux et huit ports relient la Tunisie au reste du monde.

Tunis, la capitale, est à 2 heures de vol de Paris et de Londres et à 45 minutes de Rome. Des vols quotidiens relient la Tunisie aux pays européens, africains et aux pays du Moyen Orient et de l'Europe de l'Est..

L'art architectural arabo-musulman retient particulièrement l'attention des visiteurs. Parmi les monuments, on peut visiter la Grande Mosquée de Kairouan, l'une des plus grandes villes du monde musulman, la Grande Mosquée d'Ezzitouna ainsi que la Médina de Tunis qui présente une configuration typique.

Sur les routes du Grand Sud on rencontrera plusieurs constructions dites "Ksars". Le "Ksar" est une sorte de quadrilatère formé par un ensemble d'alvéoles superposés.

A Matmata on découvrira les habitations "troglodytes" qui sont des demeures souterraines ou creusées dans les vallées.

marhba bikoum fi Tunisie (=Bienvenue en Tunisie)